

Cathédrale de Palerme

Dédiée à Notre-Dame de l'Assomption, elle est simple au premier regard mais riche d'histoire. Elle a été modifiée de nombreuses fois tout en gardant ses premiers éléments. Les Normands l'ont construite en réutilisant certains piliers d'une mosquée qui se trouvait sur ces lieux. A travers cette cathédrale et ses trésors nous avons un premier aperçu historique et religieux de la Sicile. La cathédrale contient les sépultures de l'empereur Frédéric II du Saint-Empire romain germanique et de son épouse Constance d'Aragon ; du roi Roger II de Sicile qui au XIIe siècle fut à l'origine du royaume de Sicile ; de sainte Rosalie, patronne de Palerme. Toute une chapelle en argent est dédiée à sainte Rosalie.